

« Les symboles chrétiens » (Exode 20.4-6)

Résumé : Quelle place un chrétien doit-il accorder aux images et symboles religieux ? Jésus-Christ est l'image et la représentation parfaites de Dieu, et il nous a donné 2 symboles, le baptême et le repas du Seigneur. Tout le reste peut être utile, mais demeure accessoire.

1. Quelle place la Bible et les chrétiens accordent-ils aux images et symboles religieux ?

- Des images et symboles de la bible

- Les chrétiens utilisent des images depuis toujours

2. Jésus-Christ est l'image, et la représentation parfaites de Dieu

- Tu ne te feras pas d'image ni de représentation

- Jésus-Christ est l'image parfaite

3. Deux symboles sont essentiels, tout le reste doit demeurer accessoire

- Jésus nous a donné deux symboles par excellence

- Les images chrétiennes peuvent être utiles, mais doivent être accessoires
